

ÜBERSCHLAG

# Unfall beim Überholen

**TIMELKAM.** Bei einem Überholvorgang kam eine junge Autolenkerin ins Schleudern. Sie wurde bei dem Unfall verletzt.

Die 20-jährige Vöcklabruckerin lenkte ihren Pkw auf der L1270 von Ungenach kommend in Richtung Timelkam. Als sie einen vor ihr fahrenden Lkw überholen wollte, kam sie mit dem linken Vorderreifen auf das

Straßenbankett, wodurch sie ins Schleudern geriet. Ihr Pkw kam in der Folge rechts von der Fahrbahn ab und überschlug sich mehrmals in der angrenzenden Wiesenböschung.

Zwischen dem Pkw und dem Lastkraftwagen kam es zu keiner Kollision. Die Frau erlitt Verletzungen und wurde mit der Rettung ins Salzkammergut-Klinikum Vöcklabruck eingeliefert. Am Pkw entstand Totalschaden. ■



Die Haussammler des OÖZIV hoffen auf Spenden.

Foto: OÖZIV, Katharina Kühn

## ZIVIL-INVALIDENVERBAND

# Haussammlung startet

**BEZIRK.** Unvorhersehbare Unfälle oder Erkrankungen ziehen oft große finanzielle Belastungen nach sich, die Betroffenen und ihren Angehörigen große Sorgen bereiten können. Ein Anliegen des OÖ Zivil-Invalidenverbandes (OÖZIV) ist es, Menschen mit Behinderung in Vöcklabruck zu unterstützen.

Möglich gemacht wird das durch die traditionelle Haussammlung. Mit den Spenden aus der Haussammlung konnten im Vorjahr zahlreiche Menschen mit Behinderung beim Ankauf verschiedener Hilfsmittel wie Rollstühle, Hörgeräte, Hebehilfen und anderem, aber auch bei Adaptierungen von Wohnungen und

Fahrzeugen unterstützt werden. Auch heuer werden wieder ehrenamtliche Personen im Bezirk Vöcklabruck unterwegs sein, die von Mitte April bis Ende Juli im Auftrag des OÖZIV sammeln gehen. Die Haussammlung wurde vom Land Oberösterreich bewilligt. Jeder Sammelnde bekommt als offizielle Identifikation einen Sammlerausweis ausgestellt. „Unser Dank gilt allen bisherigen und allen künftigen Spendern. Durch diese Unterstützung können wir die finanziellen Sorgen von Menschen mit Behinderung im Bezirk Vöcklabruck etwas verringern“, erklärt Gerhard Mayr, Landesobmann des OÖZIV.

Infos: 0660/7176326 und 0699/11878110 ■

## WÄRMEPUMPEN - INFOABEND

# Wärmepumpen rechnen sich doppelt

**SCHÖRFLING.** Intelligente Wärmepumpen können auch mit der eigenen PV-Anlage kombiniert werden. Neu ist die Kombination mit den intelligenten Stromnetzen. KNV bietet in Österreich erstmalig die weltweit ersten Smart Pricing Wärmepumpen von Nibe an.



„Haus der Zukunft“ spart doppelt Energie

Strom wird in einem intelligenten Stromnetz günstiger, wenn dieser im Überschuss vorhanden ist, und teurer, wenn die Nachfrage hoch ist.

Mit der neuen „Smart Pricing“ Funktion hat man zusätzlich die Möglichkeit auch den stündlichen Strompreis in das Regelverhalten der Wärmepumpensteuerung einfließen zu lassen. Die intelligente KNV-Wärmepumpe legt automatisch ihre Betriebszeiten in den Niedrigpreiszeitraum, und kann so zusätzlich bis zu 10% Heizkosten einsparen.

„Die ersten KNV-Wärmepumpenanlagen wurden bereits mit Smart Pricing in Betrieb genommen.

Neben den Heizkosten können auch noch Haushaltsstromkosten eingespart werden, also rechnet sich die neue intelligente KNV-Wärmepumpe doppelt.“

Anzeige



Josef Köttl - KNV Geschäftsführer

## NÄHERE INFO

### Wärmepumpen-Infoabende:

**Mittwoch, 26. April um 19 Uhr**  
Firma KNV Energietechnik,  
Gahberggasse 11, Schörfling

**Donnerstag, 11. Mai um 19 Uhr**  
Firma Resch Haustechnik,  
Haid 30, 4870 Vöcklamarkt.

Anmeldung unter 07662 8963 33 oder 07662 2788 22



## FOTOKLUB SCHWANENSTADT

# Nachwuchstalente

**SCHWANENSTADT.** Bei der VÖAV (Verband Österreichischer Amateurfotografen Vereine) Jugendstaatsmeisterschaft 2017 für künstlerische Fotografie konnten die beiden Jugendlichen des Fotoklub Schwanenstadt sensationelle Ergebnisse erreichen: In der Altersklasse II, das sind 17- bis 21-jährige, gewann Landesmeisterin 2016, Julia Schwarzlmüller, in den Sparten Color und Schwarz-Weiß jeweils die Goldmedaille, in der Sparte Thema „Leben

heute“ mit dem sechsten Rang ein Diplom und belegte in der Kombination den zweiten Platz (Silbermedaille/Vizestaatsmeisterin 2017). Vier Einzelbildmedaillen runden ihren Erfolg ab. Rosalie Ahamer, die Jugendstaatsmeisterin 2016, erreicht beim Thema „Leben heute“ den dritten Rang, in der Kombination den achten Rang (Diplom) sowie eine Einzelbildmedaille. Die Siegerehrung wird am 17. Juni in Wien stattfinden. ■